

爵士祭

たるいジャズフェスティバル
2016
10月9日(日)

開場：14:30 開演：15:00
場所：垂井町文化会館大ホール



楽市JAZZ楽団

岐阜市民 JAZZビッグバンド

共演
岐阜県立不破高等学校吹奏楽部
垂井町立不破中学校吹奏楽部



8月31日販売開始

- ◇主催 垂井地区まちづくり協議会・垂奏実行委員会
- ◇共催 垂井地区連合自治会・垂井地区青少年育成協力推進委員会
垂井地区体育推進委員会・垂井地区子ども会育成会
- ◇後援 垂井町・垂井町教育委員会・TSS～ウインドアンサンブル垂井
- ◇協力団体 垂井町立不破中学校・垂井町立不破中学校PTA(垂井地区)・垂井町立垂井小学校PTA・岐阜県立不破高等学校(生徒ボランティア)・垂井町立不破中学校(生徒ボランティア)・まち・ふれあい委員会・垂井町商工会

***チケット販売* (全席自由席)**

大人・高校生 **1,000円**
 中学生・小学生 **500円**
 <幼児は親と同席で無料>

◎垂井地区まちづくり協議会(垂井地区まちづくりセンター)
 岐阜県不破郡垂井町 1546-4 ☎0584-23-1409

◎垂井町文化会館
 岐阜県不破郡垂井町宮代 2957-2 ☎0584-23-1010

※他の場所でも販売していますので、垂井地区まちづくり協議会にお問い合わせをお願いします。

たるいジャズフェスティバル

Tarui Jazz Festival

(野々田万照さんから)

この度は垂井ジャズフェスティバルにお招き頂き誠にありがとうございます。
総勢約40名の岐阜市民ジャズビッグバンド「楽市 JAZZ 楽団」の迫力ある演奏
をお楽しみ下さい。今回は垂井が生んだ若干17歳の天才ドラマー、栗田州君を
大フィーチャーしてお送りします。ぜひお見逃しなく！



野々田 万照 (ののだ まんてる) [楽市 JAZZ 楽団音楽監督 こーもらんつ 16 講師]

岐阜市出身、在住。サクソ奏者、作・編曲家、楽団員、川漁師、宮城県加美町観光大使、ぎふ芸術村長。
高校卒業と同時に上京、本多俊之氏に弟子入り。19歳でプロデビュー。数々のサポートバンドを経て22歳で『本多俊之ラ
ジオクラブ』に参加。映画「マルサの女」、テレビ朝日「ニュースステーション」などのテーマ曲に参加。1994年『高橋
真梨子ヘンリーバンド』に参加。毎年の全国ツアーでは70本以上にのぼるコンサートをこなしている。1995年から『熱
帯JAZZ楽団』に参加。1997年、長女の誕生を機に新鮮な空気とおいしい水を求め岐阜市に帰郷。現住所を岐阜市に持
ちながらもジャンルを越えて全国的に活躍中。また夏には長良川で釣った鮎を漁協に卸す「川漁師」として近年注目され
ている。平成19年度「岐阜市芸術文化奨励賞」受賞。平成23年度「東久邇宮文化褒賞」受賞。平成26年度「岐阜市政功労表彰」
受賞。2015年、セカンドアルバム「昭和ダンディ」リリース。昨年、紅白歌合戦に出演。平成28年度から名古屋芸術大学
特別客員教授。



粥川 なつ紀 (かゆかわ なつき) [楽市 JAZZ 楽団 こーもらんつ 23 講師]

岐阜市生まれ。13歳からサクソを始め、数々のコンクールで金賞・最優秀賞を受賞。2002年から野々田万照氏に師事。ジャ
ズを基本にしながら、既存の音楽ジャンルにとらわれない「アーティスト」としての活動を展開。2008年から市民ジャズ・
ビッグバンド「楽市 JAZZ 楽団」講師。2010年、NHK-FM「FMトワイライト」レギュラーパーソナリティとして3年担当。
2012年から「潤沢フェスティバル 2012」に3度ゲスト出演。楽器持込みが困難な2,300mの高山でのライブを実現。タ
イ王国王女による「教育支援プロジェクト」の一環として制作されたチャリティ・アルバムに参加し、世界各国18名のサク
ソ奏者と共にプミポン国王作曲のレコーディングを行う。2015年よりCATV-CCN生放送番組「金9」などレギュラー
出演中。これまでに合計4枚のCDアルバムと1枚のDVDを発表、ダウンロードランキング首位。音楽により、子ども
の感性を豊かに育むことをライフワークと捉え、幼・小・中・高校や医療・福祉施設への出前コンサートには、特に重点
を置いて活動中。2015年、ソロデビュー10周年をむかえ記念アルバム「LIFE」をリリース。タワーレコード
NTTdocomo NOTTV「グラッドチャンピオン」受賞。平成26年度「岐阜市芸術文化奨励賞」受賞。

楽市 JAZZ 楽団

岐阜市民 JAZZ ビッグバンド

(一財) 岐阜市公共ホール管理財団主催の「ジャズ・ポップス教室」参加者により結成。岐阜市文化
センター・岐阜市民会館をホームグラウンドとして活動するレジデント(※)ビッグバンド。プロ
アマ間、世代間を越えた交流を生み出していくとともに、岐阜から新たなジャズ・音楽文化の発信
を目指している。2014年5月のオーディションにより第3期メンバーを決定。10代~60代
まで幅広い世代の演奏者がビッグバンドの演奏に励んでいる。また、学校・地域行事への出前演奏
にも積極的に取り組んでいる。

レジデント=活動拠点を文化施設に置き、地域に根ざした活動をする音楽団体



栗田 州 (くりた しゅう)

垂井町出身・在住。1999年4月生まれ。県立岐阜総合学園高校2年。
小学校1年生からドラムを習い始める。ドラム歴10年。
実演活動の場を求め、中学2年生の時、キッズバンドのメンバーを募集していたmentell.jpミュージックス
クール(岐阜市)に入校。様々なジャンルの演奏活動を行う中、校長のプロサクソプレーヤー野々田万照氏
によりJAZZと触れ合う機会を得る。2014年、中学3年生より「楽市 JAZZ 楽団」にドラマーとして参加。
将来はプロドラマーを目指しており、高校卒業後の進路を模索中。

